

«Non à l'impasse.»

MATHIAS REYNARD CONSEILLER NATIONAL



contre On pourrait penser que l'initiative Ecopop part d'une bonne intention: préserver les ressources naturelles. En réalité, elle attise surtout la haine, ne résout abso-

lument pas les problèmes écologiques et de mitage du territoire et représente un véritable danger économique et humain.

L'économie suisse a besoin de maind'œuvre étrangère pour son développement. Le manque de personnel qualifié est particulièrement fort dans certains secteurs. Pour résoudre ce problème, il faut investir dans la formation et la formation continue plutôt que de fermer nos frontières.

En effet, en cas d'acceptation de l'initiative, les besoins ne changeront pas mais les employeurs iront simplement chercher des résidents de courte durée. Cela aura pour conséquences de faire baisser les salaires, de détériorer les conditions de travail et d'augmenter la pression sur tous les travailleurs de ce pays. Le financement de l'AVS serait lui aussi mis en danger.

Après la votation du 9 février, nous pouvons constater dans quelle situation fragile se retrouve la Suisse lorsqu'elle se ferme à ses principaux partenaires. La jeunesse est déjà en train d'en payer le prix. Ne rajoutons pas une couche! •